

LEARN

Dandim 1310 Bitung Dampingi Danrem 131/Stg Bersama Ibu, Melayat Rumah Duka Anggota

Abdul Halik Harun - BITUNG.LEARN.WEB.ID

Jan 11, 2023 - 22:42



Dandim 1310 Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han di Rumah duka anggota Kodim 1301/Sangihe



Danrem 131/Santiago Brigjen TNI Muchlis SAP MM bersama Ibu.

MINAHASA UTARA - Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., bersama Dandim 1301/Sangihe dan Danramil 1310-04/Dimembe mendampingi Komandan Korem 131/Santiago Brigjen TNI Mukhlis S.A.P., M.M., bersama Ibu, melayat ke rumah duka almarhumah Ibu Isye Kakomole Istri dari Sertu Candra Adrey Anggota Kodim 1301/Sangihe di kediaman Villa Mutiara Desa Paniki Atas, Kec Talawaan, Kab. Minahasa Utara, Rabu (11/01/2023).

Pada kesempatan itu, Danrem 131/Stg Brigjen TNI Mukhlis, S.A.P., M.M., menyampaikan kepada Suami, anak-anak dan Keluarga yang berduka, selaku Komandan dan seluruh Keluarga Besar Jajaran Korem 131/Stg turut berdukacita yang mendalam atas meninggalnya Ibu Isye Kakomole.

"Kami keluarga besar Korem 131/Stg turut berdukacita yang mendalam atas meninggalnya Ibu Isye Kakomole," ujar Danrem.

Danrem juga berpesan, agar mengiklaskan kepergian almarhumah, jangan larut dalam kesedihan tetapi mari kita berdoa bersama-sama agar almarhumah diampuni segala dosa dan kesalahan serta ditempatkan di tempat yang terbaik disisi Tuhan Yang Maha Esa.

"Kepada keluarga yang ditinggalkan, untuk selalu mendoakan almarhumah agar diampuni segala dosa dan kesalahannya serta ditempatkan di tempat yang terbaik disisi Tuhan Yang Maha Esa," imbuhnya.

Sementara itu, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., menyempatkan diri melayat ke rumah duka setelah mengetahui informasi bahwa adanya isteri anggota Kodim 1301/Sgh yang disemayamkan di wilayah Teritorial Kodim 1310/Btg.

"Kunjungan tersebut adalah sebagai bentuk kepedulian dan ungkapan bela sungkawa atas meninggalnya isteri dari anggota Kodim 1301/Sgh," ujar Dandim.

Diketahui almarhumah Ibu Isye Kakomole meninggal dunia di RS R. W. Mongisidi Teling Manado karena sakit yang dideritanya. (AH)